

Die unterzeichnende Bezirksrätin von LINKS stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 13.12.2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständige Magistratsabteilung 48 der Stadt Wien wird ersucht, die Müllinsel Hütteldorfer Str. 182 auf den nahegelegenen Parkstreifen zu versetzen.

Die Zuweisung zur Mobilitätskommission wird beantragt.

Begründung

Die Müllinsel bei der Hütteldorfer Str. 182 wird von den Bewohner*innen in der unmittelbaren Umgebung viel und gern genutzt. Jedoch befindet sich die Müllinsel zum jetzigen Zeitpunkt auf dem Gehsteig und nimmt dort viel Platz ein. Das hat negativen Einfluss auf die effektive Gehsteigbreite und schränkt die aktive Mobilität ein. Ein Kinderwagen geht sich kaum aus, sofern Passant*innen dem Wagen entgegenkommen. Dieser Umstand **steht im Widerspruch zum Masterplan Gehen**, welcher eine Gehsteigbreite **über 2 Metern** vorsieht. Es ist eine sehr enge, nicht barrierefreie Stelle des Bezirks, welche Verbesserung bedarf.

Zudem kommt es gerade im Sommer zu unangenehmen Gerüchen aus den Mülltonnen, die allerdings sehr nah an der Hauswand stehen und somit die Luftzufuhr der Bewohner*innen des Hauses beeinträchtigen.

Die Platzierung der Müllinsel auf den unmittelbar angrenzenden Parkstreifen, **wie es der Masterplan Gehen vorsieht**, würde mehr Platz für Fußgänger*innen schaffen, die Barrierefreiheit erhöhen und unangenehme Gerüche weiter weg vom Wohngebäude platzieren.

Christin Spormann
Bezirksrätin